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CRECED

Hace poco escuché un intercambio respetuoso 
entre un musulmán y alguien que defiende la 
Biblia. El musulmán estaba cuestionando una 
de las doctrinas bíblicas que más les cuesta a las 

personas de su religión— Que Dios en la forma del Hijo, 
Jesucristo, vino al mundo para compartir la vida humana y 
morir por la raza humana.

«Es imposible», dijo el musulmán, «que el Creador de este 
vasto universo, hubiera llegado a existir en la tierra con carne y 
huesos como nosotros tenemos».

Una buena pregunta

El defensor de la Biblia le preguntó, «¿No aceptas que Dios es 
infinito en su poder? ¿No podría Él llegar al mundo si así lo 
quería?» ¡Buena pregunta!

La respuesta del musulmán

Para responder, el musulmán usó un modismo que es bastante 
común en inglés. «Sí,» respondió él, «pero Dios no va a poner 
una clavija cuadrada en un agujero redondo». ¿Cuál fue su 
punto? Era que Dios no llegaría al mundo así porque sería en 
contra de la realidad de quién es. 

El error del musulmán

¿Ve usted el error del musulmán? Hay varios, pero voy a 
enfocarme en el principal. 

¿Cuál es la expresión más grande del amor? Es 
voluntariamente compartir con el dolor y el sufrimiento 
de otros hasta el punto de la muerte. Implica el ir a los que 
sufren.

¡El musulmán estaba diciendo que Dios es incapaz de este 
tipo de amor— el que comparte con los sufrimientos de otros! 
Al decir que Dios no llegaría a participar en la vida del ser 
humano, porque así trataría de «poner una clavija cuadrada en 
un agujero redondo», estaba limitando y subestimando el amor 
de Dios. 

«Una clavija cuadrada en un agujero redondo»

* «Porque de tal manera amó Dios al 
mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, 
para que todo aquel que en él cree, no se 
pierda, mas tenga vida eterna» ( Juan 3:16).
* «Nadie tiene mayor amor que este, que 
uno ponga su vida por sus amigos» ( Juan 
15:13).

Para el musulmán es imposible anticipar 
este tipo de amor del Creador del 
universo. Para él es tan impensable 
como lo es la idea de poner una clavija 
cuadrada en un agujero redondo.

No subestimemos el amor de Dios el 
cual fue demostrado al enviar a su hijo al 
mundo para compartir con nosotros lo 
que es la vida aquí. Aunque no captemos 
todo aspecto de él, que lo apreciemos de 
todo corazón. Que le alabemos de todo 
corazón.
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A veces nuestros amigos que no creen en Dios nos preguntan, 
«¿tú piensas que voy al infierno?» La pregunta está diseñada 
para ponernos a la defensiva. Si decimos, «Creo que si no 

cambias, sí», entonces ellos pueden tildarnos de juzgones. Pero 
tampoco queremos darles esperanza en su rebelión al decirles que no 
van a perderse así.
También el infierno es algo difícil para captar. La Biblia claramente 
enseña que va a haber castigo para aquellos que rechazan a Dios, pero 
el lenguaje muchas veces es simbólico: fuego eterno, eternas tinieblas, 
etcétera. El lenguaje simbólico es diseñado para hacernos ver que las 
consecuencias de rechazar a Dios son horribles y son eternas. Pero los 
detalles son difíciles de entender.
Pero, ¿cómo contestar esta pregunta? «¿Tú piensas que voy al 
infierno?» Algunos puntos:
* Decir, «Yo no quiero que vayas a infierno. Quiero que pases la 
eternidad con Dios».
* Decir, «Dios no quiere que vayas al infierno» -  «No quiere que nadie 
perezca, sino que todos se arrepientan» (2 Pedro 3:9).
* El cielo en esencia es el estar con Dios el resto de la eternidad 
(Apoc. 21:3). El infierno es el estar «lejos de la presencia del Señor» 
durante toda la eternidad (2 Tes. 1:9).
* Uno puede devolver la pregunta a ellos al preguntarles - «¿Quieres 
estar con Dios ahora? ¿Quieres buscar a Dios?» Si responden que no, 
puede decirles, «si no quieres estar con Dios ahora, Él no va a forzarte 
a estar con Él el resto de la eternidad».

En cierto sentido somos nosotros los que elegimos nuestro destino. Si 
queremos estar con Dios ahora, pasaremos la eternidad con Él. Si no 
queremos estar con Dios ahora, vamos a pasar la eternidad lejos de Él 
y de sus bendiciones.

También podemos responder algo así, «Si no buscas a Dios, mi temor 
es que vas a pasar la eternidad lejos de Dios y de sus bendiciones. Es 
lo que es el infierno. Pero, no importa lo que yo pienso, sino lo que 
tú piensas. ¿Quieres estar lejos de Dios y de sus bendiciones? En un 
sentido, eres tú que eliges. Te suplico que lo busques de corazón».
El escritor C.S. Lewis lo dijo así: «Al final, sólo hay dos tipos de 
personas: aquellos que le dicen a Dios: “Hágase tu voluntad”, y 
aquellos a quienes Dios va a decir. . . “Hágase tu voluntad”».
El punto de Lewis es correcto. Aquellos que estarán en el infierno 
serán aquellos que han demostrado que quieren estar lejos de Dios. 
Dios les va a dar en cierto sentido lo que han pedido en su vida— el 
estar lejos de él. No nos encontremos en este número.

(Algunas ideas de Frank Turek)



         

¿Debemos tener cuidado con la ropa modesta para los niños? 

Algunos han dicho que 
este país en el cual vivo, 
los Estados Unidos, tiene 

una cultura desechable. 
Había un tiempo cuando la 
gente cuidaba de las cosas. Por 
ejemplo, hace 60 o 70 años al 
no funcionar un aparato de la 
cocina o una lavadora, siempre 
lo reparaban. Ahora lo botan. 
Las reparaciones cuestan tanto 
que no vale la pena hacer 
reparaciones. También muchos 
comen mayormente de platos 
y vasos desechables. Es más 
conveniente, aunque cueste 
más.
Así ha llegado a ser nuestra 
cultura con respecto al 
matrimonio. Algunos piensan 
tener cónyuges desechables. Si 
en el matrimonio hay cualquier 
problema, uno de los partidos 
se deshace del otro, o los dos lo 
hacen de mutuo acuerdo.

¿Cónyuges desechables? ¿Hijos desechables?
Oímos a menudo de nuestras 
amistades: «Voy a divorciarme». 
«Creo que Dios quiere que yo 
sea feliz». «Pensé que las cosas 
iban a ser diferentes». «Quiero 
hacer lo que quiero hacer». «No 
es bueno que nuestros hijos vean 
cómo peleamos». «Ya no estoy 
enamorado».

¿Pero así somos con nuestros 
hijos? Nuestros hijos a veces nos 
decepcionan ¿Entonces los damos 
en adopción? «Hijo, tú no eres muy 
fácil. Te voy a dar en adopción». 
Hija, «peleas demasiado con tu 
hermano. No me gusta tu música. 
Te voy a dar en adopción».

¡Por favor! Somos familia. No 
somos desechables. Si no somos 
así con los hijos, ¡tampoco 
seamos así con los cónyuges! 
Jesús dijo en Mateo 19:6 - «lo que 
Dios ha unido, ningún hombre lo 
separe». Sé que hay una excepción 

en Mateo 19:9, pero la regla 
es clara—No divorcio. Los 
cónyuges no son desechables.

Un amigo, Dave Willis dijo, 
«El frustrarse con su cónyuge 
no le da más justificación para 
divorciarse de él, que el frustrarse 
con sus hijos le justifica el darlos 
en adopción». 

No veamos ni a nuestros hijos 
como desechables, ni tampoco 
veamos así a nuestros cónyuges. 
Somos familia. Cuando hay 
problemas, no es tiempo para 
botar a los hijos ni al cónyuge, 
sino de buscar la ayuda de 
cristianos fieles y la palabra de 
Dios.      (Idea de Scott Smelser).

A veces los cristianos van a la tienda y 
compran ropa para sus niñas. Pero a 
veces compran la que imita la ropa 

sexy para adultos. ¿Se ha dado cuenta usted de 
que mucha ropa para niñas imita la sexy de los 
adultos? 
Pero muchos dicen: «es una niña. Por favor no 
seas tan fanático en cuanto a la ropa para una 
niña». Entonces los padres dejan que la niña se 
vista así al tener sus 8, 10, 11 y más años. Ella se 
acostumbra de estar en la piscina casi desnuda 
frente a otros jóvenes porque así se ha vestido 
desde niña. 
Entonces, la niña llega a tener 15 años y los 
padres dicen, «ya no con esta ropa. Tu eres grande 
ahora». Pero no funciona así. Va a haber rebelión.

Otro punto. A veces un padre ve a su hija de 14 
años como niña. ¡Así no la ve un joven de 14 años! 
No seamos ingenuos.
Me da pena mencionar que cada día hay más 
pedófilos en el mundo. Son hombres perversos que 
son atraídos a los niños. Tomando en cuenta esta 
fea realidad es otra razón para no vestir a nuestras 
niñas de ropa sexy.
Es importante comenzar a enseñar la modestia a las 
niñas (y a los niños también) cuando son pequeñas. 
Sé que no siempre es fácil, pero poco a poco pueden 
aprender la dignidad que viene cuando se visten 
de forma decorosa. Nuestro mundo necesita más 
jóvenes que sean verdaderamente bonitos porque 
tienen dignidad y clase. Todo comienza cuando son 
niños.

(Idea de Scott Smelser)



Los predicadores y la fornicación¿Sabe quiénes deben 
tener más cuidado que 
nadie para no caer en 

la fornicación y el adulterio? ¡Los 
predicadores! Yo le puedo dar los 
nombres de como una docena de 
predicadores que conozco que han 
caído en este pecado. Puede afectar 
también a otros cristianos fuertes 
que tratan de ayudar a otros. 
¿Y cómo pasa? Pasa cuando 
los predicadores y otros no 
toman las precauciones que 
son necesarias para evitarla. 1 
Corintios 6:18 dice claramente, 
«Huyan de la fornicación». Muchos 
predicadores no huyen. 

Así pasa muchas veces
Una cristiana pide al predicador 
que le dé consejo en cuanto a 
algunos problemas matrimoniales 
que tiene. Él va a su casa para 
ayudarla. Quizás tenga buenos 
motivos al hacerlo. ¿Pero usted 
ve algo cuestionable aquí al 
comenzar? Él va solo a la casa de 
la cristiana para ayudarla. 

Al llegar el predicador a su casa, 
ella comienza a hablar con él de 
cómo su marido le trata mal. El 
predicador simpatiza— «Él no debe 
hacer eso. Debe tratarte mejor».

Dice ella, «Yo sé que tú tratas 
bien a tu esposa. Ella tiene 
mucha suerte al tener un marido 
como tú. Ojalá que yo tuviera un 
marido como tú».

Responde él, «Ojalá que tuvieras tú 
a un hombre que te tratara bien».

Al oír los cumplidos de ella, él 
comienza a sentirse bien acerca 
de sí mismo y le promete que va 
a volver para darle más consejo 
matrimonial. 
Entonces él regresa a la casa 
y su esposa le está esperando 
enojada. «¿Dónde has estado tú? 
¿No sabes que tienes muchas 
tareas que hacer aquí en casa? 
La plomería está mal y tú no has 
hecho nada para arreglarla y al 
terminar con la plomería, atiende 
al patio que es un desastre».

El hombre recibe puros 
cumplidos de la mujer que quiere 
«aconsejar» y recibe una lista de 
tareas de su esposa. 
Comienza a visitar más a la 
cristiana para «darle consejo 
matrimonial» y ya usted sabe lo 
que pasa. Luego descubren que 
ha habido pecado.
¿Cuál fue su primer error? Visitar 
solo a la cristiana. Debía haber 
llevado a su esposa a verla o al 
menos otro cristiano. Mejor aún 
—que una cristiana fiel, una 
anciana visite a la mujer para 
darle consejo matrimonial.
Un consejo que siempre doy a los 
predicadores jóvenes es que jamás 
se dejen encontrar solos con una 
mujer cerca de su edad que no sea 
su esposa. Es buscar el desastre.
Cumplamos con las instrucciones 
de 1 Corintios 6:18 — Huyamos 
de la fornicación. Así podemos 
evitar mucho dolor y así podemos 
mantenernos puros delante de 
Dios. 

(Idea de Scott Smelser)

En los últimos años, me ha impresionado lo 
rápido que he llegado a la «vejez». Dentro de 
unas semanas celebraré mi 60 cumpleaños… 

¡y mi cuerpo siente cada uno de esos años!

Ahora me he vuelto cada vez más consciente 
de lo verdaderamente corta que es la vida. No 
importa si vives hasta los 90 o incluso los 100. 
Independientemente de lo larga que sea tu vida, 
sigue siendo increíblemente breve. ¡Es sólo una 
gota en el balde de la eternidad!

El salmista reconoce este hecho cuando dice: «El 
hombre es como la hierba, sus días florecen como la flor 
del campo: sacudida por el viento, desaparece sin dejar 
rastro alguno» (Salmo 103:15,16, Biblia al Día).

Siendo así el caso, debemos asegurarnos de utilizar 
nuestro tiempo sabiamente. Conocer a Dios y 
obedecerlo es lo que realmente importa ( Juan 17:3; 
1 Juan 2:3). Una vida bien vivida sólo es posible 
cuando haces estas cosas.
Quizás me digas: «Jerry, tengo fe en Dios». Bueno, 
¿cómo lo sabes? Podrías agregar: «Sé que estoy bien 
con Él». De nuevo, ¿cómo lo sabes? ¿Sobre qué base 
dices que tienes “fe”? ¿Cuál es el fundamento de tu 
fe? ¿Tus sentimientos o lo que siempre has creído? 
Personalmente, no confío en mis propias opiniones. 
Mi confianza se basa nada menos que en Jesucristo 
y Su palabra revelada en el Nuevo Testamento. 
Asimismo, te animo a edificar tu vida sobre Su 
palabra (Mateo 7:24-29). ¡La vida es demasiado 
corta para no hacerlo!   (Por Jerry Falk)

¡La vida es Breve!


